

Postulat

Steuerveranlagung durch Kanton oder Gemeinde?

Ausgangslage:

Die Steuern für die unselbständigen natürlichen Personen (Kategorie „U“) werden seit 1997 durch die kantonale Steuerverwaltung BL veranlagt.

Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten.

1. Wie hoch ist die jährliche Entschädigung, die die Gemeinde dem Kanton dafür entrichtet?
2. Wie hoch sind die Kosten, wenn die Steuern durch die Gemeinde selbst veranlagt würden?
3. Sieht der Gemeinderat Synergien in der Zusammenarbeit mit einer vergleichbaren Gemeinde (Bsp. gemeinsame Steuerveranlagung resp. –bezug) und wurde eine solche Zusammenarbeit schon geprüft?
4. Falls nein, ist der Gemeinderat bereit eine solche Zusammenarbeit zu prüfen?
5. Welche nicht-monetären Vorteile, Nachteile, Risiken und Chancen entstehen aus Sicht des Gemeinderates aus einer Zusammenarbeit?

Für die Fraktion FDP.Die Liberalen



Andreas Seiler

Eingang: 28. Oktober 2019